

Un rapport médical qualifie de déficients les soins apportés à Maradona



La Havane, 3 mai, (RHC)- La commission médicale chargée d'enquêter sur le décès de Maradona a conclu que l'équipe médicale qui a pris en charge l'idole du football a agi de façon «inappropriée, déficiente et imprudente».

Le parquet argentin a ouvert une enquête peu de temps après le décès de Maradona ordonnant notamment des perquisitions au domicile du médecin personnel du footballeur.

Une commission médicale a alors été nommée par le ministère de la Justice pour étudier les accusations visant l'équipe médicale qui prenait en charge le footballeur.

Le rapport daté du 30 avril explique que l'état de santé de Maradona s'est gravement dégradé et que sa mort a commencé environ 12 heures avant son décès à la mi-journée le 25 novembre.

«Il a présenté des signes sans équivoque d'une période prolongée d'agonie, donc nous en concluons que le patient n'a pas été adéquatement surveillé à partir de 00:30 le 25/11/2020», peut-on lire dans le rapport.

Considéré comme l'un des meilleurs footballeurs de tous les temps, Maradona, champion du monde avec l'Argentine en 1986, a joué entre autres pour Barcelone, Naples, Séville et Boca Juniors.

Source: Reuters

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256016-un-rapport-medical-qualifie-de-deficients-les-soins-apportes-a-maradona>



Radio Habana Cuba